



## POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO  
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com  
@jairocalixtoSamuel García,  
un humanista

No puede ser que nos estén quitando toda la diversión. Primero Vicente Vox que dejó al Twitter triste, ojeroso, cansado y sin ilusiones. Justo cuando su misoginia estaba más galopante que nunca. Y ahora entre Claudio XXX, la tremenda Corte, los paleros de Alazraki, los paleros de Loret, Brozo y los paleros de Brozo, el Trujillo tenebroso, bajaron apunta de *huipilazos* a uno de los más grandes políticos de nuestro tiempo, Samuel García. No se vale.

Digo, estan estadistay bueno este muchacho tan loco que, con tal de armar un bonito espectáculo *cómico-fársico-medieval*, dejó de manera deliberada que le pasara el tren del mame del aparato *perjudicial*. Porqueni modo que ni Samuel ni Dante Delgados supieran todo el andamiaje legal que se les iba a ir encima. Por favor, ni modo que no tuvieran un grupo macizo de abogados del Tec, para que les dieran una *orientadita*.

Yo digo que hicieron el pancho nadamás para ponerle un *sustín* a Xóchitl Gálvez. Sí, va tan bien en sus propias encuestas suyas de ella, que necesitaba un aliciente para ponerse más las pilas, no olvidar los discursos y bajarle 8 rayitas a su machismo. Lo de Samuel, haciendo marometas políticas de pésimo y reguete ro gusto, sin duda fue con el fin de echarle una manita al Frente marchito y empoderarlo cuando estaba más *bocabajeado*. Buena onda de Sam al que le pusieron *SAMLO* como en su momento inventaron un *AMLITO*. Chale. Porsupuesto, el *Team Regio* tenía que hacer el numerazo de *vistimización*, echándole la culpa al *PRIANChu* que a su manera torpe y sin

filtros puso su granito de arena. Hay que comprenderlos, se vieron ante un abismo profundo y negro como su suerte.

Es que todo lo que han podido hacer del nabo *Markitititito*, *Zambranititito* y *Alitititito*, lo han hecho más del nabo todavía.

Los naranjas tienen  
tan chafa su banca  
que en una de esas  
ponen a Palazuelos

Malo para uno que se estaba preparando para la campaña más *ridi* de la historia y está gente malvada que nos lo arruina. Lo bueno es que para cómo quedaron las cosas, ahorita mismo los naranjas tienen tan chafa su banca, que en una de esas —virgencita *plis*— ponen de candidato sustituto a Palazuelos. Sería sensacional y muy

divertido que el *Diamante negro* saliera a hacer campaña con su aplomo de *mirre* y alfa de verdad, acompañado de pistolas y tirando a matar. Además, este hombre de color de piel anaranjada, es el candor ideal del Partido Naranja.

A lo peor, los de MC agarran a Marcelo Ebrard que está como el meme de Juanga con sombrero, escondido atrás de una palmera. ■